
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0280/2018 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 08.03.2018 

 

Winterdienst auf Radinfrastruktur am Rheinufer, Anfrage GUT 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 
08.03.2018 aufzunehmen. 
 
Twitternutzer Frank@footils fand nach eigenen Angaben am Morgen des 15. Februar nach nächtlichem 
Schneefall die wichtige Fahrradpendler*innenstrecke am Rheinufer ungeräumt vor. 
Seine Aufnahmen zeigen das Konrad-Adenauer-Ufer um 08:30 Uhr (links) und das Agrippinaufer um 8:45 
Uhr (rechts). 
 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Andreas Hupke 

Herrn Bürgeramtsleiter 

Dr. Ulrich Höver 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

 

Thomas Geffe 
BV 1 – Innenstadt 
thomas.geffe@stadt-koeln.de 
www.dieguten.koeln 
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Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 
 

1. Trifft der beschriebene Sachverhalt zu? 

2. Welcher Winterdienstplanstufe sind die genannten Radwege zugeordnet? 

3. Erfolgt der Winterdiensteinsatz auf diesen Radwegen analog des der MIV-Fahrbahnen? 

4. Falls ja, warum waren die diese dann nicht geräumt? 

5. Falls nein, wie passt das zur Aussage der Vorlage  0378/2017  

„Der Winterdiensteinsatz der Radwege erfolgt analog des der Fahrbahnen und beginnt ab 04.00 
Uhr und endet ab 20.00 Uhr“  
https://ratsinformation.stadt-koeln.de/getfile.asp?id=599658&type=do& 

 
Gez. Geffe 
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